

Buenos días a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

com En el mercado previo esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Esta mañana no se publicarán cifras económicas importantes..

Hay algunas noticias sobre acciones individuales..

Llegaremos a eso en un par de minutos..

Tenemos el oro cotizando a la baja entre 15 y 20 dólares, dependiendo de cuándo parpadee..

Si observamos el VIX, podemos ver que el VIX alcanzó un nuevo mínimo para este movimiento el jueves..

y luego básicamente se abrió camino de regreso a casi sin cambios en el día..

El VIX todavía se encuentra en una señal de venta diaria..

Esto es positivo para las perspectivas del mercado a corto plazo..

Si miramos algunos gráficos semanales que acabo de crear esta mañana, no están en

el sitio web, pero solo quería ver cómo avanzaba la semana hasta el fin de semana..

El VIX todavía se encuentra en una señal de venta semanal,,

por lo que esto respalda un movimiento positivo a largo plazo en el mercado de valores..

Recuerde, aquí en octubre es cuando recibimos nuestra señal de venta semanal, y a partir de ahí.

De un momento a otro, el mercado de valores ha estado subiendo..

Ahora, el S&P está alcanzando un nuevo máximo de más del 2%..

Tenemos el Nasdaq 100 subiendo un 2,75%..

Tenemos al TSX 60 logrando un nuevo máximo de más del 1% en la semana..

Luego, si analizamos el petróleo crudo, el petróleo crudo sigue siendo positivo para la semana, pero dando

muchas de sus ganancias, por lo que está empezando a retroceder un poco..

No es una gran preocupación hasta el momento..

No estamos cerca de una señal de venta diaria.

en la acción comercial del viernes, por lo que no estoy demasiado preocupado..

Ahora, el precio del oro ha subido 23 dólares y cambia durante la semana..

Está cediendo entre 16 y 20 dólares en el mercado previo esta mañana,.

por lo que es posible que terminemos la semana estable para el precio del oro..

Ahora, hay un par de acciones en las noticias..

Ayer hablamos de que Apple tenía.

algunos problemas legales potenciales, y resultó que eso es lo que pasó..

Y Apple se dio la vuelta ayer y es.

de nuevo en una señal de venta diaria negociando un par de centavos en el mercado previo..

Ahora, Tesla ha bajado más del 3% en el mercado previo..

Ya está entrando en la acción comercial del viernes con señal de venta..

Parecía que estábamos a punto de conseguir un.

señal de compra, pero eso ciertamente no sucederá el viernes por la mañana ya que estamos.

cotizando por debajo de la línea inferior del canal una vez más..

Ahora, hablé sobre el potencial tope en.

el sector minero el otro día, y es posible que algún día me haya desviado..

Ayer, las acciones mineras subieron y luego retrocedieron,.

y tenemos señales de reversión bajistas, ya sea que estés mirando el XGD en.

Toronto o el GDX o el GDXJ o el SIL, Silver Miners ETF..

Todos ellos pusieron ayer señales de reversión bajista..

Ahora, estamos buscando ver si hoy caemos a la baja..

Dado que las materias primas cotizan a la baja esta mañana, eso puede resultar cierto..

Entonces, en lugar de que el miércoles sea el mejor,.

El jueves puede haber resultado ser el mejor día para el sector minero..

Las acciones de energía todavía están funcionando muy bien..

Si aún no lo has hecho, es.

Probablemente sea una buena idea para asegurar algunas ganancias..

Ciertamente no querrás. Vamos a liquidar totalmente una posición aquí, pero.

Cuando empezamos y miramos los productos básicos, todavía están funcionando bien..

El petróleo crudo alcanzó un máximo el otro día y está empezando a retroceder..

El viernes en la OSU, tendríamos que cerrar por debajo de 75 dólares..

30 33 centavos..

Hasta ahora, el petróleo crudo se cotiza ligeramente al alza en el mercado previo..

Las gasolinas retrocedieron en los últimos días, por lo que no hay cambios..

Lamentablemente, el gas natural sigue en señal de venta..

Esa es bastante bien la norma para el gas natural..

Es posible que hayamos alcanzado un mínimo más alto durante la semana pasada, y eso podría.

Sin duda, resultará ser una señal alcista en el futuro..

Por supuesto, lo siguiente que queremos ver.

es un máximo más alto, y ciertamente no lo veremos el viernes por la mañana..

Ahora, si analizamos los principales ETF de energía de EE. UU.,.

iShares Global Energy alcanzó ayer un nuevo máximo..

Entonces un nuevo récord para el XLE..

Luego, si nos fijamos en los fabricantes de equipos, ayer vimos un nuevo máximo..

Los Explorers alcanzaron un nuevo récord y.

Las acciones de energía de pequeña capitalización también alcanzaron un nuevo máximo el jueves..

Ahora bien, cuando miramos al individuo.

acciones, y voy a medir lo que han hecho durante el último mes, no desde.

la última señal de compra en cada acción individual, es más fácil hacerlo de esta manera..

Valero ha sido el gran ganador, seguido.

por Marathon Petroleum, seguida por Baker Hughes..

Ahora, Baker Hughes sigue siendo negativo para.

el año, pero un poco más del 15% en el mes..

Luego tenemos a Marathon Oil subiendo más del 15%, Targa subiendo más del 13% y luego Chevron no..

funcionando bien durante el último mes, ciertamente todavía está arriba del año, pero es.

tuvo un desempeño inferior al del resto del sector energético estadounidense..

Pasemos ahora al sector energético canadiense..

Cuando miramos el XEG, hemos subido un poco más del 11% en el mes..

Por supuesto, el 2X Horizons Beta Pro.

El producto debería ser aproximadamente el doble, y ese es sin duda el caso..

Ha aumentado poco menos del 22% en el mes..

Ahora bien, si analizamos las acciones individuales, Meg Energy ha sido la gran ganadora, seguida.

por Headwater, seguido de Enterplus, luego tenemos Canadian Natural Resources..

Ahora bien, este es el gran elefante en la habitación..

Cuando miramos la capitalización de mercado de las acciones energéticas canadienses, podemos ver el valor canadiense.

Recursos Naturales es un poco menos del doble del valor de Suncor, ciertamente más.

más del doble del valor de Imperial Oil y Cenovus..

Luego las acciones. Ahí es donde tenemos muchas cosas con las que a los traders les gusta negociar más..

ciertamente tienen un peso de mercado mucho menor..

Cuando Canadian Natural Resources se mueve,.

que puede mover el TSX-60 y ciertamente mover el TSX..

Luego tenemos Tamarack, seguido de Crescent Point, seguido de Whitecap..

Luego, a un par de acciones no les fue bien durante el último mes..

Obviamente, Paramount Resources tiene algunos problemas específicos de sus acciones..

Luego tenemos Birchcliff, que sin duda es una acción negociable muy popular..

Todavía está en señal de venta. Aquí está nuestro.

final aquí, y eso cambiaría el viernes con un cierre por encima de 5 dólares..

50..

En resumen, todas estas acciones de energía y ETF están muy sobrecompradas..

Recuerda, buscamos compras de bajo riesgo..

oportunidades desde la parte inferior de las zonas de pánico con la formación de la zona de presión, y.

luego nos hemos movido hasta la parte superior de las Zonas de Pánico aquí..

Actualmente estamos en el puesto 10..

Esto también es válido para un ETF como el XLE..

Éste no es el momento ni el lugar en el que se quiere añadir dinero nuevo al sector energético..

Este es el momento y lugar donde quieres.

para asegurar ganancias sin liquidar completamente su posición..

Y ciertamente, si alguien está interesado en.

comprar acciones de energía, éste no es el momento ni el lugar para hacerlo..

Cada dos meses, obtienes un riesgo bajo..

oportunidad de compra, y ciertamente ese no es el caso en este momento..

Simplemente disfrútalo mientras sucede, y es posible que termine bastante pronto..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila, excepto.

tal vez en el sector minero, donde podemos ver cierta presión a la baja..

Disfruta el resto de tu día. Disfruta tu fin de semana..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes por la mañana..